

HEUTE IST

Mittwoch, 1. Mai 2024

Das Wetter war:



32 °C 

Das heutige Tagesprogramm:

Heute Morgen war ich noch ein bisschen müde weil wir gestern mit der Klasse auf einer Insel-Fahrradtour waren. Deswegen habe ich heute Morgen ausgeschlafen. Zum Glück haben wir heute frei und können uns erholen. Um etwa 9:30 Uhr bestellten wir ein Taxi, um zum Strand zu kommen. Es hatte viele Leute und es war schönes Wetter. Es war cool, dass viele Schiffe dort durchfuhren, deswegen gab es viele Wellen. Der Strand war auf einer Insel, deswegen fuhr die Monorail über das Wasser. Von dort aus sind wir dann mit dem Taxi nach Hause gefahren. Morgen geht es dann wieder in der Schule weiter.



Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert. Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.



Zu essen gab es:

Pizza Margherita

Pasta



Das hat mir besonders gut gefallen :

Mir hat sehr gefallen, dass wir mit der Monorail gefahren sind.

Aber am meisten gefiel mir, dass wir an den Strand gegangen sind.

Cliff

Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert. Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.

